
令和 5年度 第 4回班長会議議事録 

2023/07/25 会長 横藤雅人 
 

１． 防犯防災部長交代について〈横藤会長〉 

・森山部長が一身上の都合により 9 月いっぱいで退任することが知らされ、10 月から
は後任として現在防犯防災部副部長（13 班班長）であり、防災サポーターでもある古畑
光夫さんが就任することが承認されました。 
 

２． 青葉自治連合会関係他〈横藤会長、猿丸女性部長、森山防犯防災部長〉 

・青葉町文化祭お疲れ様でした。来場者 330 名。次回は 4 年後の予定です。 
・7/20（木）の自治連役員会から、今後の主な予定が周知されました。 

・ラジオ体操…7/26（水）～8/4（金）の 10 日間。白樺会は 7/27（木）、28（金）当
番。文化体育部の皆さん、よろしくお願いします。 

・区民まつり…7/28（金）～7/29（土）12:00～21:00 ふれあい広場にて。厚別音頭の
踊りに中島すが子さん（副会長）、柿沢和美さん（8 班）、石澤三樹子さん（23 班）
の 3 名が参加されます。抽選券付きチケット 1,000 円をまちセンにて販売中です。 

・避難所運営研修…7/31（月）14:00～新札幌わかば小にて HUG などの研修がありま
す。 

・ちいさなたなばた会…8/7（月）16:00～17:30 青葉中央公園にて開催されます。 
・自然お宝探し…8/19（土）10:30～12:00 青葉中央公園 
・青葉の森音楽会…8/20（日）、13:00～14:30 青葉中 
・札幌市総合防災訓練…9/6（水）9:30～11:45 ふれあい広場、地下鉄駅にて。防犯防

災部の皆さん、よろしくお願いします。 
・オータムフェスタ…9/9（土）10:00～15:00 青葉中央公園、マルシェなど。日程は今

後変更があるかもしれません。 
・秋の交通安全街頭啓発…9/21（木）8:00～8:20 青葉中学校前にて。 
・青葉地区自主防災訓練…10/8（日）青葉会館にて、親子避難所宿泊体験など。詳細

は後日。 
 

３． ふれあいいきいきサロン報告〈小野福祉部長〉 

・第 1 回が 23 名の参加で好評のうちに終了しました。通信を回覧します。 
・第 2 回は、8/23（水）11:00～青葉中学校合唱部コンサートです。多くの皆さんのご

参加をお待ちしています。 
  

白樺会回覧 



 

４． 親睦旅行〈伝法副会長〉 

・前回班長会議後に文化体育部で出されたアイディアを元に役員会議で検討しました。
貸し切りバスの状況等から、以下を原案として進めようと考えています。 

・期日…10/21（土）10:00～16:00 
・行き先、内容…バス 1 台で小樽方面。りんご狩り、バイキング昼食、小樽水族館見学 
・詳細は、今後文化体育部にて詰め、次回班長会議にて提案します。 
 

５． 会費納入、事業所加入関係〈横藤会長、小林副会長〉 

・事業所の加入状況…町内 13 箇所のうち 11 箇所事業所が加入してくれています。後の
2 箇所は連絡待ちです。 

・これら各事業所の特色に応じて、今後「班への所属」「世帯数としてカウントするか」
「回覧文書」「総会への出席」など、来年度に向けて調整、整備（会則で規定するなど）
を進めていきます。 

・白樺会ホームページに事業所紹介のページを作成し、トップページのバナーから常時
見られるようにします。まずは、地図、写真、代表者の顔写真と一言、事業所のホーム
ページがある場合はそれへのリンクを張るなどしたいと考えています。 

・今後、加入事業所には「ようこそ白樺会へ」とホームページ掲載のお願いを届けます。 
 

６． 防犯防災部より〈森山防犯防災部長〉 

・防災だよりを 8 月第 3～4 週に発行し、9 月上旬に防災サポーター会議を開催します。 

 

７． サークル活動の紹介〈小林副会長〉 

・今回はマージャンサークルを紹介しました。白樺会のマージャンは、過去の古いマー
ジャンのイメージを払拭した明るく健全な頭脳スポーツとしての健康マージャンです。
「ルール・マナーを守る」「賭けない・吸わない・他人に不快感を与えない」が合い言
葉です。毎月 1 回、女性も参加して楽しく行われています。あなたも参加してみませ
んか？ 

 
８． 班長会議の LINE 導入について〈小林副会長〉 

・現在 15 名の登録で進めています。今後運用を進めるため、今回登録されていない方
に簡単なアンケートを実施しました。その結果も考慮しながら、今後も無理なく進め
ていこうと考えています。 

  



 

９． その他 

・旧青葉小解体工事の回覧、迅速なお手配をありがとうございました。 
・まちづくり活動への学生（北星大、札幌学院大、看護医療専門学校）さんの参加が可

能とのお知らせが届いています。アイディアや要望がありましたら役員まで。 
・慶弔確認…7/4 出産祝い 2 軒ありました。明るいニュース、うれしいですね。 
・会長出席会合…7/28（金）～29（土）厚別区民まつり、8/上旬 新さっぽろわかば小・

青葉中義務教育学校化に向けた協議会 
・福祉除雪の担い手が不足しています。ご協力いただける方はどうぞお申し込みくださ

い。詳しい内容は、7/26（水）の回覧（白樺会ホームページに掲載）でご確認いただけ
ます。また、小林副会長にお問い合わせいただいてもよろしいです。（小林副会長連絡
先＝メール：post@yu-shun.com 電話：090-6878-0830） 

・現在、班長さんのなり手候補が少ない班から、班の見直しを求める声が出ています。
他の班でもそういうことがありましたら、ご遠慮なく役員までご相談ください。 

・次回班長会議（8/22・火）19:00 からです。 
 
※この後文化体育部と防犯防災部の打合せをもたせていただきました。ありがとうござ
いました。 


